
Sitzungsleitung: Rico Görlach
Protokoll: Maximilian Müller

Protokoll der Fachschaftsvollversammlung am 14.12.2023

Anwesenheit:
● Ben (Bis TOP 6)
● Anna Lotta
● Axel (Bis TOP 6)
● Jan (Bis TOP 6)
● Maxi (FSR)
● Rico (FSR)
● Johanna (Ab TOP 6)

TO:
1. Begrüßung
2. Finanzen
3. QSM
4. Winterfest
5. StuRa
6. Lehrproben
7. BuFaTa MV - Bericht
8. Sonstiges

Die Sitzung wurde um 16:24 Uhr eröffnet

Die Sitzung stellt fest, dass sie beschlussfähig ist

TO1: Begrüßung

TO2: Finanzen
● Wir müssen noch einen Finanzmitnahmeantrag beim StuRa stellen

○ Der Beschluss dazu wurde letzte Sitzung schon gefasst
○ Machen wir (der FSR) nach der Sitzung

● Der StuRa hat den Haushalt beschlossen, d.h. bald gibt es offizielle Zuweisungen
und wir können einen Budgetplan aufstellen

● Finanzbeschluss Winterfest
○ Es wurde beantragt weitere 210€ für die Durchführung des Winterfests zu

beschließen
○ Aufschlüsselung:

■ 150€ für Softgetränke
■ 40€ für Sonstige Anschaffungen (z.B. Abdeckpapier)
■ 20€ für evtl. anfallende Parkkosten
■

○ Begründung:
Die Begründung aus dem letzten Beschluss zum Winterfest findet
Anwendung. Die hier beschlossenen Mittel wurden in der letzten Sitzung
schon als relevant beschlossen, die Zahlen allerdings aufgrund fehlender
Preisrecherche erst jetzt nachgeliefert. Die 150€ für Softgetränke sind ein
kleines wenig, allerdings nicht viel überkalkuliert, mit dem Hintergedanken,



dass Softgetränke problemlos für die nächsten Veranstaltungen weitergenutzt
werden können, wenn wir uns verschätzen. Die 20€ für Parkkosten wurden
beschlossen, da wir einen Weihnachtsbaum und einen Großeinkauf mit dem
Auto transportieren müssen und wir nur u.U. die Parkkarte des Seminars den
Tag haben können, aber ansonsten kostenpflichtig in der Tiefgarage parken
müssen. Die 60€ für Preise sind für Büchergutscheine bestimmt um einen
ausreichenden Anreiz zu bieten sich bei den Wettbewerben zu engagieren
und dadurch in Austausch zu treten

○ Die FSVV hat den Antrag einstimmig beschlossen

TO3: QSM
● Die Problematik zu QSM wurde in der letzten Sitzung erklärt
● Die FSVV spricht jetzt eine Empfehlung aus, 9500,-€ für je zwei Tutorien für alle drei

Einführungsveranstaltungen zu beantragen
● Der FSR wird in der heute anschließenden Sitzung voraussichtlich so entscheiden

TO4: Winterfest
● Baum

○ Maxi holt am Wochenende den Weihnachtsbaum und bringt ihn Montag ins
Seminar

○ Wir stellen ihn in der Mittagspause zwischen den Lehrproben auf
● Nach Auswerten der Verbrauchsstatistik des Winterfests haben wir beschlossen

150€ für Softgetränke zu beschließen
● Preise

○ Wir wollen als Preise für die Wettbewerbe 4 Büchergutscheine für die
Gewinnenden sowie Schokoweihnachtsmänner als Trostpreise kaufen

○ Dafür scheinen uns 60€ angemessen
● Roman hat ein Pub-Quiz gemacht

TO5: StuRa Bericht
● Es gibt jetzt mehr Termine um Finanzanträge im StuRa zu stellen
● Der restliche Bericht findet sich hier
● Wir wollen mit dem Direktorium über kollektive Sicherheit (Brandschutz,

Amokprävention usw.) reden → FSR

TO7: BuFaTa MV - Bericht
● Die MV ging “nur” 4,5h
● Wir haben ein neues Sekretariat:

○ Max (Heidelberg)
○ Coona (Köln)
○ Jonas (Bremen)

● Es war sehr lustig, kommt zur nächsten BuFaTa
● Wir haben viele mittelgute Satzungsänderungen beschlossen

TO6: Lehrproben
● Wir schicken keine Mail bzgl. Lehrproben mit einem Link zur Umfrage mehr, sondern

stattdessen nur WhatsApp-Nachrichten
● Wir haben in der Sitzung eine Umfrage für die Lehrproben erarbeitet



TO7: Sonstiges: -

Die Sitzung wurde um 18:27 Uhr beendet


